

La possibilité de remplacement du président péruvien augmente



Lima, 19 février (RHC)- La possibilité que le président du Pérou, Pedro Pablo Kuczynski, soit remplacé a augmenté après que des politiques connus aient donné leur aval à l'éventuel successeur Martín Vizcarra.

Martín Vizcarra, premier vice-président de la République gagne de plus en plus d'espace dans les médias dans le cadre des coordinations des groupes parlementaires afin de présenter une motion pluripartite pour la dite vacante présidentielle pour incapacité morale permanente.

Le politique de centre-droit Victor García a exprimé son désir que Kuczynski présente sa démission pour s'être servi de postes officiels élevés pour des affaires privées.

Il a également considéré que la vacance est inévitable et que le parlement doit en débattre et l'approuver après le Sommet des Amériques qui se tiendra les 13 et 14 avril prochain.

Le parti Force Populaire, majoritaire au parlement a affirmé qu'il collaborera avec Vizcarra, en cas d'approbation de la vacance proposée par les groupes progressistes des partis Nouveau Pérou et Front Large.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155540-la-possibilite-de-remplacement-du-president-peruvien-augmente>



Radio Habana Cuba